

He comparado el manifiesto del 24 de Enero que justifica la revolución por no haberse llamado a una constituyente, y la proclama del p. Alessandri declarando que las reformas constitucionales deben solo someterse a un plebiscito.

He buscado algún punto de contacto entre entre el discurso del p. Papitán Millán en favor de un frente obrero ~~EL CRISTIANO~~
Centro de Estudios de Literatura Chilena
Pontificia Universidad Católica de Chile

desarrollado en el norte.

He comprobado las palabras del edicto telegrama: "Lo esencial es para mi no seré el portavoz de manos de los militares" con la frase "yo he venido ~~a cumplir~~ a cumplir con los ideales de la revolución."

He querido, tratando de hallar un punto de contacto entre la promesa de volver a la patria a restablecer el régimen constitucional y la ^{determinación} otra no menor celeste

: la Constitución del 83 no existe; fue
anulada por el grueso revolucionario."

Los militares están en
mas cuartel, pero el ~~Gobierno~~
suceden cosas extrañas:
~~suceden cosas extrañas - El Presi-~~
dente lo constituyó criminal; pero no
hay institución.

En militares están en
los cuartel, ~~CELCIO~~ poco conservan la
tutior ~~sobre~~ ~~el~~ Gobierno.

Centro de Estudios de Literatura Chilena
Pontificia Universidad Católica de Chile